
10 Pièces

600 m²

Réf. 967

10 000 €

Biot
Maison à louer (06410)
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Évadez-vous  vers  l'éLégance  à  biot,  où  luxe  et  quiétude  se  fondent

harmonieusement  au  sein  de  cette  splendide  villa  contemporaine

d'environ 600m2. Niché au Cœur d'un quartier résidentiel, cette maison

vous  invite  à  vivre  des  moments  inoubliables,  bercés  par  une  vue

panoramique  époustouflante  sur  la  nature  qui  l'entoure,  et  la  mer  en

toile de fond. À l'intérieur, cette demeure réVèle un agencement raffiné,

propice a la sérénité, où chaque pièce a été conçue avec une attention

Méticuleuse  aux  Détails.  Pouvant  accueillir  jusqu'à  14  personnes,  7

chambres spacieuses, dont 5 suites, promettent ...

Escape to elegance in biot, where luxury and tranquility harmonize beautifully within

this  splendid  contemporary  villa  of  approx  600  sqm.  Nestled  in  the  heart  of  a

residential area, this home invites you to create unforgettable moments, cradled by

a  breathtaking  panoramic  view  of  the  surrounding  nature,  and  the  sea  in  the

background.  Inside,  the  residence  unveils  a  refined  layout,  conducive  to  serenity,

where every room has been designed with meticulous attention to detail. Capable of

accommodating  up  to  14  guests,  7  spacious  bedrooms,  including  5  suites,

promise rest and privacy. The living ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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